

CAMPAÑAS PERMANENTES CULTURA DEL AGUA

Como parte del trabajo que realiza el área de Cultura del Agua dentro del Organismo Operador De Agua Potable en el municipio de Ciudad Fernández S.L.P., se encuentran algunas campañas que se han identificado como permanentes, por la importancia de cada una de ellas y por el impacto en favor al entorno y en particular, al vital líquido.

Se realizan monitoreos de forma constante y un acompañamiento en las que así se requiera, con el fin de poder trabajar de manera conjunta y que se llegue al propósito que se tiene.

Además se tiene una comunicación constante con los organismos de agua potable cercanos, con la intención de poder unificar criterios y empatar actividades, esto por la conurbación que se tiene y por que la población en sí es la misma, con las mismas formas de pensar y de actuar en pro del medio ambiente.

A continuación se enlistan las actividades entre las que se pueden destacar las siguientes:

- Visita a Las Instituciones Educativas
- Concientización sobre el uso y desecho de grasas y aceites
- Colecta de tapitas plásticas
- Difusión y promoción de actividades
- Organización de eventos y festividades

Las cuales se describen a continuación:

Visita a las Instituciones Educativas

¿Cuál es la finalidad?

Con la intención de seguir brindando un buen servicio de abastecimiento del agua a las instituciones educativas se ha tenido un acercamiento de manera constante para poder trabajar de manera conjunta en las acciones que beneficien esto y por otro lado, el poder identificar posibles problemáticas que estén obstaculizando el buen funcionamiento y distribución del agua al interior de las escuelas.

Además se realiza de manera constante la invitación a los responsables de cada centro de trabajo a revisar las tuberías y detectar posibles fugas y/o desperdicios de agua y con ello garantizar este importante recurso.

¿A quien va dirigida?

A toda la población estudiantil, maestros y padres de familia que forman parte del centro de trabajo.

¿Cuál es el impacto que ha tenido?

Se ha tenido una buena respuesta de cada institución y más por el compromiso que tienen al ser un recurso que se les brinda de forma gratuita, sienten un poco más la responsabilidad de cuidarlo y aprovecharlo como es debido, siempre agradeciendo al organismo por las facilidades que les brinda.



ORGANISMO OPERADOR PARAMUNICIPAL DESCENTRALIZADO DE AGUA POTABLE, ALCANTARILLADO Y SANEAMIENTO DE LAS AUTORIDADES DEL AYUNTAMIENTO DE CIUDAD FERNÁNDEZ, S.L.P.